

## La 11ª edición del torneo "Súper 4" de básquet ya tiene campeón

Escrito por Administrador

Lunes, 20 de Enero de 2020 00:00

---

{besps}deporte20012020|width=215|height=143{/besps}

Ayer domingo 19 de enero finalizó el "Súper 4" de básquet organizado por la Dirección de Deporte municipal y con gran convocatoria de jugadores y público, donde se coronó campeón el equipo 3. Además la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo agradeció al Country Club Gimnasia y Esgrima por la colaboración en los 11 años del campeonato, torneo que el año que viene se realizará en el nuevo polideportivo municipal. También destacó con entusiasmo que seguirán trabajando con la institución y con las demás instituciones deportivas para fortalecer la actividad física.